

在校生の皆さんへ

8月26日からの学校再開について

日本福祉大学付属高等学校

新型コロナ感染者の若者への増加が懸念をされています。8月26日（木）から学校を再開しますが、感染状況を鑑み、8月26日（木）からの登校については、以下の通りとします。

1、8月26日（木）、8月27日（金）の活動については、午前中の授業のみ実施をします。午後からの文化祭活動、部活動については取りやめとします。ただし公式試合等が控えている場合については、活動を許可します。活動を行う部については、顧問の先生の指示に従ってください。それ以外の居残りは禁止とします。3年生の写真撮影については3年生の先生からの指示に従ってください。

2、8月30日（月）については、午前の授業を取りやめ、文化祭のクラス活動日とします。ただし、緊急事態宣言等により、文化祭の活動についての最終的な取り決めを8月26日（木）の教員会議にて決定をします。それによっては、この日の活動を取りやめる場合があります。8月30日（月）の対応については、8月27日（金）に改めて説明をします。

<生徒の皆さんへの注意喚起とお願い>

①8月26日（木）からの登校については、緊急事態宣言の前であっても、学校としてそれと同等の対応をしています。体の調子が悪い場合等については、無理をせず休養をしてください。また、これまで続けている健康観察を必ず継続をしてください。

②今回は夏休み期間中の感染を予防するための対応です。この間で明らかになってきているのは、報道でもあるように大声での会話や食事など、マスクを外した状態での飛沫による感染のリスクがかなり高いということです。登下校時のマスクの着用はもちろんのこと、下校時の外食や寄り道は絶対にしないでください。

③改めて皆さんへ感染対策を求めます。今は一人一人の行動が問われるところです。感染拡大により、十分に感染対策をしていてもかかってしまう状況が発生しています。まずは自分のできることを徹底してください。よろしくお願いします。

以上